



Terminhinweis

Düsseldorf, 07.11.2019

Ministerin Pfeiffer-Poensgen eröffnet Jahrestagung des internationalen Arbeitskreises Provenienzforschung e. V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

die diesjährige Tagung des internationalen Arbeitskreises Provenienzforschung e. V. widmet sich unter dem Titel „Perspektive Provenienz: forschen, lehren, wissen, managen“ der voranschreitenden Professionalisierung und Akademisierung der Provenienzforschung. Im Zentrum des dreitägigen Programms steht die Ausweitung des Tätigkeitsfeldes in Forschung, Lehre und praktischer Anwendung. Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen eröffnet die Jahrestagung des Arbeitskreises mit einem Grußwort.

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

**Montag, 11. November 2019, 18.30 Uhr,
Akademie der Wissenschaften und der Künste,
Palmenstraße 16, 40217 Düsseldorf**

Der Arbeitskreis Provenienzforschung e. V. vernetzt weltweit über 300 Expertinnen und Experten. Im Mittelpunkt ihrer Forschungen und Recherchen stehen NS-verfolgungsbedingt entzogenes, in der DDR oder der sowjetischen Besatzungszone enteignetes oder aus kolonialen Kontexten stammendes Kulturgut. Die Jahrestagung des Arbeitskreises wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft gefördert. Weitere Infos sowie das Tagungsprogramm finden Sie [hier](#).

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung. Anmeldungen sind möglichst per E-Mail bis zum 8. November 2019 zu richten an vorstand@arbeitskreis-provenienzforschung.org.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Jochen Mohr
Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)